

Cuesta mucho encontrar las palabras adecuadas en este momento, nos sentimos tristes y con un profundo dolor por la partida de nuestro compañero Edgardo González Forges (el Gato) el no poder despedirlo como él se lo merece se suma aún más a nuestra gran pena.

Su enorme energía, cordialidad, bondad, disposición permanente en ayudar y su compromiso más allá de lo "normal" de cualquier funcionario, contagió a todos quienes lo conocimos, cualidades que traspasó a varias generaciones de graduados de nuestra Facultad, Edgardo contaba con el cariño y respeto de toda la comunidad, haciendo de él un funcionario ejemplar, razón por la que todos confiábamos en él.

Hoy nos toca a nosotros hablar de ti, de tu inmensa alegría y humildad, agradecer por todos los años compartidos, por tu amistad y disposición a escuchar. Te recordaremos siempre por tu gran energía y compromiso, tu participación en el deporte y la preocupación por los alumnos, toda una inspiración, fuiste uno de los mejores y somos muy afortunados de haberte tenido en nuestras vidas. Te recordaremos siempre con mucho cariño Gatito ... buen amigo.

Angélica Valencia